

SEPTEMBER 3, 2020
**LETTER IN SUPPORT OF BELARUS
(ENGLISH & RUSSIAN)**

democracyforbelarus@gmail.com





Letter in Support of Belarus to the State Department – Filing Instructions

Step 1. Please submit the letter by going to the following page:

- Go to <https://register.state.gov/contactus/ContactUsForm>
- Fill out the form with your first and last name and email.
- Under Subject line, please use “Letter in Support of Belarus”.
- In a Message box, copy-paste the letter, fill in Signatory Name (your first and last name).
- Enter the displayed code to authenticate your identity.
- Click ‘Submit’.

Step 2. Optional: Once the forms have been submitted, please send an email to democracyforbelarus@gmail.com confirming your submission so we can track it. No other information is required.

Step 3. If you have technical difficulties and require assistance, please send an email to democracyforbelarus@gmail.com in English, Russian or Belarusian and we will get back to you within 24 hours. Please include your country of residence (state if in the US).

Step 4. Thank you for joining us in supporting free and fair elections and continued growth of democratic movements and institutions in Belarus! Please share this form as well as the letters with your friends and partners.

Letter for Submission

Dear Mr. Pompeo and the State Department Team,

As an American resident and a taxpayer, I am seeking the support of the United States government in light of the recent human rights crisis and significant deterioration of the political situation in Belarus. I appreciate the U.S. support to date along with the recent acknowledgement that the presidential election in Belarus was neither free nor fair. I am writing to urge the U.S. government to respond more strongly to the current events in Belarus.

As you know, peaceful protests erupted throughout Belarus following the announcement of the contested election outcome. The regime’s security forces responded with a heavy crackdown. Police and army units used unnecessary and excessive force against largely nonviolent protestors, firing rubber bullets, using tear gas, throwing stun grenades, and in some cases,



using live ammunition. The police also utilized ambulance vehicles to transport officers disguised as emergency responders.

Reports suggest that more than 7,000 people, including minors, were detained over several days following the election. This indicates a trend of large-scale arrests in clear violation of international human rights standards. Even more disturbing are the reported accounts of mistreatment and torture during and after detention. Hundreds of people have been injured, multiple civilians have died during the protests and in police custody, and dozens are still missing. Many protesters are facing criminal charges with multi-year sentences.

Starting on August 24, Belarusian authorities resumed arbitrary detentions and criminal investigations of activists and peaceful protesters, including by arresting more than 200 people on August 27. Members of labor unions and strike committees who participated in the protests were also targeted.

Journalists covering the demonstrations have been attacked. Over 100 reporters and bloggers have been detained, with criminal investigations opened against some of them. The government shut down the internet access on multiple occasions, and blocked many social media platforms, NGOs and news websites. These actions are an attack on freedom of expression.

Given the blatant human rights violations described above, I urgently call on you to:

1. Unequivocally condemn the Belarusian government's violent crackdown on peaceful protests and acknowledge the 2020 presidential election as illegitimate, such as by issuing a public statement.
2. Pressure the Belarusian authorities to:
 - a. ensure that the fundamental right of peaceful assembly is fully respected;
 - b. avoid the use of force against and refrain from criminal persecutions of peaceful protesters;
 - c. stop any interference with the right of freedom of expression; and
 - d. initiate criminal investigations against those responsible for excessive use of force.
3. Call for the immediate release of all political detainees.
4. Support Belarusians in demanding the resignation of former president Alexander Lukashenko and recognize Svetlana Tikhanovskaya as the new president-elect or call for new free and fair elections.

In case the above demands are not met, I urge you to implement the following measures:

1. Invoke and further enhance the **Executive Order 13405**, including by revoking the General License 2G issued on October 22, 2019, and by expanding the designated-persons list.
2. Invoke the **Global Magnitsky Human Rights Accountability Act**, including by processing on an expedited basis any referrals for imposing sanctions on persons responsible for gross violations of human rights from the appropriate parties.



3. In reliance on existing or new Executive Orders, institute asset freezes and entry bans on all human rights violators in Belarus, such as members of the election committees with confirmed election violations, members of the police and armed forces responsible for the violence against peaceful protesters, and members of the judiciary responsible for arbitrary rulings without due process.
4. Support sanctions against Russian state actors responsible for interference in the democratic processes in Belarus, as evidenced by the proliferation of Russian propaganda experts in Belarus and public offers of military assistance from the Russian government.
5. To prevent financing of the repressive apparatus in Belarus, cease all financial, charitable and technical assistance to the regime and impose a strict import ban on products made by state-owned enterprises. This freeze should include any additional Eurobond issuance by the Government of Belarus currently planned for 2021.
6. Appeal to the U.S. ambassador to Belarus to make a strong statement in support of human rights and democracy for Belarusian citizens.

Please stand with the majority of Americans in supporting free and fair elections and the continued growth of democratic movements and institutions in Belarus. Thank you for your time and consideration.

Sincerely,
[Signatory Name]

Письмо в поддержку Беларуси - Инструкция по подаче

Step 1. Отправьте письмо, перейдя на следующую страницу:

- <https://register.state.gov/contactus/ContactUsForm>
- Заполните форму, указав ваше имя, фамилию и адрес электронной почты.
- В строке Subject ('Тема'), используйте "Letter in Support of Belarus" ('Письмо в поддержку Беларуси).
- В поле Message ('Сообщение'), скопируйте и вставьте письмо, введите ваше имя и фамилию.
- Введите отображаемый код, чтобы подтвердить свою личность.
- Нажмите 'Submit' ('Отправить').

Step 2. Необязательно: После того, как формы были отправлены, пожалуйста, отправьте электронное письмо по адресу democracyforbelarus@gmail.com с подтверждением, чтобы мы могли



отследить прогресс вашего заявления. Никакой другой информации не требуется.

Step 3. Если у вас возникли технические трудности и вам нужна помощь, отправьте электронное письмо по адресу democracyforbelarus@gmail.com на английском, русском или белорусском языке, и мы свяжемся с вами в течение 24 часов. Пожалуйста, укажите вашу страну (штат, если США).

Step 4. _____ Спасибо, что присоединились к нам в поддержке свободных и справедливых выборов и продолжающемся росте демократических движений и институтов в Беларуси! Пожалуйста, поделитесь этой формой, а также письмами со своими друзьями и партнерами.

Текст Письма на Русском Языке (Для Информации)

Уважаемый господин Помпео и сотрудники Государственного департамента,

Как резидент США и налогоплательщик, я ишу поддержки правительства Соединенных Штатов в свете недавнего кризиса в области прав человека и значительного ухудшения политической ситуации в Беларуси. Я ценю поддержку США, которую мы получили на сегодняшний день, а также недавнее признание того, что президентские выборы в Беларуси не были ни свободными, ни справедливыми. Я пишу, чтобы призвать правительство США более решительно отреагировать на текущие события в Беларуси.

Как вы знаете, после объявления оспариваемых результатов выборов, по всей Беларуси начались мирные акции протеста, что вызвало жесткие репрессии со стороны сил безопасности. Полиция и армейские подразделения использовали ненужную и чрезмерную силу против протестующих, в основном мирных, стреляя резиновыми пулями, применяя слезоточивый газ, бросая светошумовые гранаты и, в некоторых случаях, используя боевые патроны. Полиция также использовала машины скорой помощи для перевозки офицеров ОМОНа, замаскированных под сотрудников службы экстренной помощи.

Согласно сообщениям, более 7000 человек, включая несовершеннолетних, были задержаны в течение нескольких дней после выборов. Это указывает на тенденцию к массовым арестам, явно нарушающих международные стандарты прав человека. Еще большую тревогу вызывают сообщения о жестоком обращении и пытках во время и после задержания. Сотни людей были ранены, несколько мирных жителей погибли во время протестов и содержания в заключении, а десятки до сих пор числятся пропавшими без вести. Многим протестующим предъявлены уголовные обвинения с многолетними сроками заключения.



Начиная с 24 августа, белорусские власти возобновили произвольные задержания и уголовные расследования активистов и мирных демонстрантов, в том числе арестовав 27 августа более 200 человек. Преследовались также члены профсоюзов и забастовочных комитетов, участвовавшие в протестах.

Нападениям подверглись журналисты, освещавшие демонстрации. Задержаны более 100 журналистов и блогеров, против некоторых из них возбуждены уголовные дела. Правительство несколько раз отключало доступ в интернет и блокировало многие платформы социальных сетей, НПО и новостные сайты. Эти действия представляют собой посягательства на свободу слова.

Учитывая вопиющие нарушения прав человека, описанные выше, я настоятельно призываю вас:

1. Безоговорочно осудить жестокое подавление белорусским правительством мирных протестов и признать президентские выборы 2020 года нелегитимными, например, через публикацию публичного заявления.
2. Обратиться к властям Беларуси с призывом:
 - a. обеспечить полное соблюдение права на мирные собрания;
 - b. избегать применения силы и воздерживаться от уголовного преследования мирных демонстрантов;
 - c. прекратить любое вмешательство в право на свободу выражения мнения; и
 - d. возбуждать уголовные дела против лиц, виновных в чрезмерном применении силы.
3. Призвать к немедленному освобождению всех политических заключенных.
4. Поддержать белорусский народ в требовании отставки бывшего президента Александра Лукашенко и признать Светлану Тихановскую новым избранным президентом или призывать к новым свободным и справедливым выборам.

В случае невыполнения вышеперечисленных требований призываю вас принять следующие меры:

1. Принятие и дальнейшее усиление **Исполнительного Указа 13405**, в том числе путем отзыва Генеральной лицензии 2G, выданной 22 октября 2019 г., и путем расширения списка санкционированных лиц.
2. Привести в действие **Закон о глобальной ответственности за права человека Магнитского**, в том числе путем ускоренной обработки обращений с целью наложения санкций на лиц, ответственных за грубые нарушения прав человека, от соответствующих сторон.
3. В соответствии с существующими или новыми постановлениями правительства, ввести замораживание активов и запрет на въезд для всех нарушителей прав человека в Беларуси, таких как члены избирательных комиссий с подтвержденными нарушениями на выборах, сотрудники полиции и вооруженных сил, ответственные за насилие против мирных протестующих и члены судебных



органов, ответственные за произвольные решения без надлежащей правовой процедуры.

4. Поддерживать санкции против российских государственных субъектов, ответственных за вмешательство в демократические процессы в Беларуси, что подтверждается увеличением числа российских экспертов по пропаганде в Беларуси и публичными предложениями военной помощи со стороны правительства России.
5. Чтобы предотвратить финансирование репрессивного аппарата в Беларуси, прекратить всякую финансовую, благотворительную и техническую помощь режиму и ввести строгий запрет на ввоз продукции, производимой государственными предприятиями. Это замораживание должно включать любую дополнительную эмиссию еврооблигаций правительством Беларуси, которая в настоящее время запланирована на 2021 год.
6. Призвать посла США сделать в Беларуси сделать с решительное заявление в поддержку прав человека и демократии для граждан Беларуси.

Пожалуйста, поддержите большинство американцев в поддержке свободных и справедливых выборов и продолжающегося роста демократических движений и институтов в Беларуси. Спасибо за ваше время и внимание.

С уважением,
[Имя, Фамилия]